
AstraZeneca  ist  sicher!
Wirklich?
„Was ist eigentlich genau mit dem AstraZeneca-Impfstoff los?
Was  genau  hat  die  Europäische  Zulassungsbehörde  über  die
potentiellen Nebenwirkungen und die seltenen Thrombose-Fälle
herausgefunden? Und können sich immer noch alle bedenkenlos
mit AstraZeneca impfen lassen? „(via Schockwellenreiter)
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